

Staatstrojaner



~~Privatsphäre~~

“Hältst du mich für irre?”

“Dann muss ich dich enttäuschen, irre ist das System!”

“Wirklich?”

Ja. Weil es ernsthaft daran arbeitet, das Infizieren privater Geräte mit Schadsoftware zu einer ganz normalen, massentauglichen Überwachungsmaßnahme zu etablieren. Von der im Rahmen der Ermittlungsarbeiten natürlich auch Personen betroffen sind, die “nichts zu verbergen” haben.

Schon heute werden Trojaner eingesetzt, und das soll künftig noch viel einfacher und öfter passieren! Offiziell spricht man von “Quell-TKÜ” oder “Online-Durchsuchung”, von einem staatlichen “Virus” redet man nur ungern.

Doch anders als beim Abhören von Telefongesprächen, ist der Trojaner neben dem Eingriff in die Privatsphäre außerdem auch ein manipulativer Eingriff in dein System. Dein Recht auf informationelle Selbstbestimmung und die Integrität des Systems werden untergraben; Schwachstellen in Programmen genutzt, um dein Gerät zu infizieren. Das ist das Wesen eines Virus.

Ganz nebenbei gefährdet der Staat die IT-Sicherheit. Schwachstellen müssen aufgedeckt und behoben werden, anstatt sie am Schwarzmarkt zu kaufen, verdeckt zu halten und für eigene Zwecke zu nutzen!

Die “WannaCry-Attacke” hat deutlich gezeigt, wie gefährlich das werden kann! Staatstrojaner werden niemals mehr Sicherheit herstellen können, aber sie zerstören Privatsphäre, Demokratie und IT-Sicherheit. Sie versprühen ein repressives Gesellschaftsklima, vor dem selbst das Schreiben des eigenen Tagebuchs am PC nicht mehr sicher ist! Ja, die DDR hatte auch schlechte Seiten wenn man daran denkt - schon seltsam, dass das anderen Parteien in diesem Fall relativ wurscht ist! WER hat hier nichts gelernt??

DIE LINKE ist die einzige im Bundestag vertretene Partei, die Staatstrojaner kategorisch und grundsätzlich ablehnt!

<https://netzpolitik.die-linke-berlin.de>

